

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Fördermittel für Lastenfahrräder können beantragt werden

Beigetragen von JNN am 01. Jun 2023 - 10:58 Uhr

Das dritte Jahr in Folge fördert das Niedersächsische Verkehrsministerium den Kauf von Lastenrädern mit bis zu 800 Euro. Die Antragstellung ist seit dem vergangenen Donnerstag bei der Investitions- und Förderbank Niedersachsen (N-Bank) möglich.

Gefördert werden Lastenräder für Sharing-Systeme sowie Lastenräder für Privatpersonen. Für Lastenräder ohne elektrische Unterstützung liegt die Förderung bei 400 Euro, für E-Lastenräder bei 800 Euro. Knapp 2.000 Anträge wurden nach Angaben des Ministeriums in den vergangenen zwei Jahren bewilligt.

Für das Programm stehen in diesem Jahr 700.000 Euro zur Verfügung. Wie der Pressesprecher der N-Bank Bernd Pütz auf Nachfrage verriet, sind davon bereits rund 80.000 Euro belegt: „Es wurden zunächst diejenigen angesprochen, die im vergangenen Jahr nicht zum Zuge kamen.“ Der Fördertopf war in 2022 zügig ausgeschöpft worden, womit auch in diesem Jahr zu rechnen sei, so Pütz.